

Fecha: 14-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Municipalidad de Curicó saca toneladas de basura de la ribera del río Lontué en sector El Maitén - La Obra

Pág. : 2

Cm2: 198,2

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

# Municipalidad de Curicó saca toneladas de basura de la ribera del río Lontué en sector El Maitén - La Obra

**Son toneladas de basura las que desconocidos han ido a dejar en la ribera del río, causando un gran foco de contaminación.**



Numerosas han sido las fiscalizaciones que ha realizado la Dirección de Gestión Ambiental de la Municipalidad de Curicó para dar con el paradero de las personas que llevan basura a la ribera del río Lontué en el sector El Maitén. Sin embargo, dada la gravedad del problema, se han coordinado diversas direcciones municipales, por instrucción del Alcalde George Bordachar, para sacar las toneladas de basura del río.

Los vecinos están angustiados, porque tienen junto a sus viviendas un grave foco de contaminación. Pero además temen hablar públicamente, porque reconocen que pueden ser personas «peligrosas» las que llevan basura al río, pasando frente a sus casas.

Con retroexcavadora y camiones, la Dirección de Aseo Municipal, DIGAM y la empresa Dimensión, se constituyeron en el lugar para comenzar el trabajo de retiro de la basura. Sin embargo, el problema se abordará de manera integral, utilizando incluso tecnología para detectar a las per-

sonas que van al río a botar basura.

Al respecto al directora de gestión ambiental (DIGAM) Carolina Marín señaló que «la situación es lamentable, es penoso para los curicanos que aman su ciudad. En este borde del río se ha formado un micro-basural que nosotros hemos fiscalizado de manera constante, con los vecinos, con la comunidad, porque no queremos esto para ningún lugar de nuestra ciu-

dad. El sector rural no es un basurero por lo tanto los vecinos se hacen responsables y nosotros también».

Colchones, refrigeradores, neumáticos, sillones y hasta un vacuno en estado de descomposición, son parte de los elementos que podemos encontrar en la ribera del río, provocando un gran daño a la naturaleza y a todo el entorno, contaminando inclusive las aguas del río Lontué.

«Por encargo de nuestro Alcalde George Bordachar nos encontramos en un equipo operativo realizando junto a la dirección de aseo y ornato y vecinos este operativo ya que acá se está generando un daño enorme a la naturaleza. Este sector no tiene por qué estar en estas condiciones, todo lo que observamos fue de alguien, no es de la naturaleza», explicó.

La directora hizo un llan-

amiento a la comunidad a realizar las denuncias en lo posible con fotografías, enviándolas a través de las redes sociales o los dirigentes, garantizando el anonimato del denunciante.

«Queremos solicitar la colaboración a los vecinos a que denuncien con fotografías, enviadas a través de nuestras redes sociales o de los dirigentes. Les garantizamos reserva de la identidad porque, pero tenemos que identificar a quienes son los irresponsables, a quienes se creen dueños de este lugar. Acá encontraremos de todo y no es posible que contaminemos nuestros ríos y ningún lugar de la ciudad, no es lo que queremos para la comuna. Nuestro alcalde nos ha encomendado un trabajo arduo de fiscalización y de limpieza y necesitamos el apoyo de la comunidad», enfatizó.

